

---

## Hinter dem Mond leben

**Nur wenige Menschen waren bisher auf dem Mond und noch weniger dahinter. Dennoch gibt es Leute, die wirken, als würden sie nicht auf der Erde, sondern viel weiter weg wohnen ...**

Melanie ist eine sehr nette Frau. Ihre Freunde mögen sie gerne, nur manchmal wundern sie sich über gewisse Dinge, die Melanie sagt oder fragt. Letzte Woche hat sich Melanie Daniels Musiksammlung angeguckt und wollte wissen, ob Michael Jackson nicht was Neues rausgebracht hätte. „Meinst du DEN Michael Jackson, der 2009 gestorben ist?“, fragte Daniel erstaunt. Vor Kurzem dachte Melanie, eine super Idee zu haben: „Man könnte eine Internetseite aufbauen, um mit Freunden und Bekannten aus der ganzen Welt im Kontakt zu bleiben!“ Sie war sehr enttäuscht, als sie mitbekam, dass ihre Idee so neu nicht ist. Gestern war es ihrem Freund Jan aber doch ein bisschen zu viel. „Das glaubt ihr mir nicht!“, hatte Melanie aufgeregt verkündet. „Ich habe heute erfahren, dass man mit dem Handy Fotos machen kann! Stellt euch das vor! Ist die moderne Technik nicht wunderbar?“ Jan hielt es nicht mehr aus. „Melanie!“ rief er aus, „Wir haben nicht das Jahr 1999! Manchmal glaube ich, du lebst hinter dem Mond ...“

*Autorin: Shirin Kasraeian*